

LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS ACELERA TRABAJOS CON LA ATENCIÓN A PETICIONES CIUDADANAS



Fortalece Ecatepec patrullajes y vigilancia en la frontera con Neza



Reforzó la vigilancia y patrullajes en los linderos con esa localidad para evitar el llamado "efecto cucaracha"

ASEGURAN CENTRO DE PRODUCCIÓN DE DROGAS SINTÉTICAS EN EL MUNICIPIO DE SULTEPEC

Narco laboratorio para producir más de un millón de dosis de derivados de la coca, presumiblemente relacionado con la organización criminal la familia



Pulso Metropolitano

En la línea de la Verdad.

Presidente y Director General: Rubén Arellano Vargas

1º de octubre del 2012

Año IV

Nº 66

La Universidad digital del Estado de México un Acierto del gobernador Eruviel Ávila Villegas



**Su administración busca ser innovadora, vanguardista y sobre todo, funcional*

**Cuenta con el apoyo y la validez de instituciones académicas de renombre*

**La Entidad a la Vanguardia en Materia Educativa*

**Beneficio directo a todos los
sectores de la población*



DIRECTORIO

Presidente y Director General
Rubén Arellano Vargas

Director Administrativo
Rubén Arellano Cornejo

Director Editorial
Rubén Peña Baca

Directora Relaciones
Públicas y Espectáculos
Tania Mireya Arellano Cornejo

Coordinador General
Ismael Euroza Calzada

Coordinador Responsable
En Puebla
Lic. Humberto Flores Delgado

Jefe de Circulación Zona Centro
Alberto Pérez Zúñiga

Jefe de Circulación Zona Norte
Samuel Alejandro Téllez Jiménez

Jefe de Reporteros
Ricardo Felipe Ramírez

Reporteros Gráficos:
Isaías Aguilar Romero
Fernando Rodríguez González

Rodrigo Téllez Mendoza
Victor Hernández Susano

Jorge Manuel Téllez Jiménez
Gregorio Téllez Jiménez

Carlos Hernández Gutiérrez
José Luis Wandique Aguilar

Jaimé Miranda Espinoza
Ismael Euroza Aguilón

Victor Manuel Salinas López
Héctor Herrera Gutiérrez

Marcos Alberto Gallegos Ruiz
Moisés Cruz Ramírez

Alberto Téllez Mendoza
Luis Guillermo Salinas Ramírez

Carlos David Gutiérrez
Joaquín Roberto Pen Guerrero

Edgar Aarón Pen Ponca
Antonio Gómez Hernández

Juan Carlos Velázquez Aguilar
Óscar E. Cruz Espinoza

José Andrés Ayala Escobar
Roberto Ríos Sánchez

Mario Gómez Alvarado
Javier Pulido Rojas

Depto. Jurídico
Lic. Eduardo de Luna Rosales

Lic. Aldo Campos Olivera

Diseño y Comunicación Visual
Carlos Díaz Nuño

Agencia Reinformex
Tels. 5743 0644

"Pulso Metropolitano" es una publicación quincenal de circulación en el Estado de México, D.F., y entidades del centro del país, con Certificado de Reserva de Derechos de Autor N° 04-2011-060917331500-101 Registros de Licitud y de Contenido en trámite en la Secretaría de Gobernación, con tiraje promedio mensual de 3 mil ejemplares. Todos los artículos publicados son responsabilidad de quien los firma y son colaboraciones particulares sin ninguna reserva de derecho laboral.

Oficinas Generales
Calle Cielito Lindo 41-B, Colonia Benito Juárez, Cd. Nezahualcóyotl, Edo. de Méx. CP 57 000.
Tels. 5112 2876
4597 2256
55 2382 8004
Oficinas en Puebla
Villas de Atlitco N° 14-B
Fraccionamiento Villas de Atlitco, Puebla, Pue. CP 72197
Tel. (01-22) 2621 4517

Correo Electrónico

pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

"Los políticos y los pañales se han de cambiar a menudo ...

y por los mismos motivos" .

Baumanómetro
de la política



Por
El Tal
Iván

Un infarto se puede prevenir desde la niñez, con hábitos saludables

México, D.F. – Los malos hábitos alimenticios en los niños, aunados al sedentarismo, propician que éstos puedan presentar desde una edad temprana problemas cardíacos, e incluso alteraciones como diabetes, o bien desarrollarlos en la edad adulta.

"Si bien los infartos y ataques cerebrales ocurren con más frecuencia en hombres y mujeres mayores de 50 años, hemos visto cierta tendencia a que se presenten en gente más joven", afirmó el cardiólogo intervencionista, Dr. Gerardo Rodríguez Díez, adscrito a los hospitales ABC campus Observatorio y Ángeles del Pedregal, en la Ciudad de México.

Agregó que cada año estos padecimientos cobran la vida de más de 70 mil mexicanos y producen, en muchos otros, diferentes discapacidades que los obligan a dejar el trabajo y a someterse a largos procesos de rehabilitación. "Lo importante es que estas cifras podrían reducirse mediante acciones orientadas a controlar los factores de riesgo, primordialmente en individuos con mayor predisposición, como ancianos, señoras en menopausia y aquellos con antecedentes genéticos: este control puede ayudar a prolongar y mejorar la salud de quienes padecen una enfermedad cardíaca o cerebral", resaltó el especialista.

Por ejemplo, gran parte de los fumadores, quienes inician su adicción entre los 13 y 20 años de edad, creen que un cigarro al día no es perjudicial: Pero deben considerar que fumar incrementa en 50% las probabilidades de sufrir enfermedad vascular cerebral y en 25% la muerte súbita por ataque al corazón en comparación con un no fumador.

En comparación con los hombres fumadores, las mujeres de entre 20 y 50 años, son más propensas a padecer presión elevada (hipertensión), una condición asociada a complicaciones cardiovasculares. La hipertensión aumenta el trabajo del corazón y cuando se acompaña de tabaquismo, alcoholismo o consumo excesivo de sal, puede afectar seriamente los riñones o provocar hemorragia cerebral.

Todos estos factores sociales, medio ambientales y de estilo de vida reducen lentamente la calidad de vida y salud de las personas, incluso desde la infancia. Este descuido favorece la aparición de Diabetes, colesterol elevado y otros males que, si algunos se combinan en una sola persona, con el paso del tiempo incrementan gradual o rápidamente, los riesgos de una cardiopatía, enfermedad vascular cerebral o una disfunción renal.

La protección al corazón es a través de la prevención; es decir, mediante hábitos de vida saludables, como la alimentación equilibrada, ejercicio regular, evitar fumar y beber alcohol. En algunos casos, los médicos pueden pedir a manera de prevención, la administración de Ácido Acetilsalicílico de baja dosis (100mg) para prevenir la presen-

cia de un infarto al miocardio o una embolia cerebral. De acuerdo con el Dr. Rodríguez, los coágulos son responsables del bloqueo súbito de las arterias que cubren o "coronan" el corazón (coronarias), o bien, aquellas que alimentan al cerebro. Este repentino taponamiento puede impedir que la sangre llegue en cantidad suficiente a dichos órganos y cause la muerte de parte del tejido por falta oxígeno. "Si el daño es en el corazón ocasiona infarto, y si ocurre en el cerebro provoca embolia", señaló el especialista.

Asimismo indicó que de acuerdo con la Asociación Americana del Corazón, los médicos deberán considerar el uso de Aspirina Protect en caso de detectar factores de riesgo en sus pacientes, ya que por su fórmula específica y efecto terapéutico evita la formación de coágulos.

El también miembro titular de la Sociedad Mexicana de Cardiología mencionó el informe Partnership for Prevention, documento que señala a Aspirina Protect como el estándar de oro en la prevención de la enfermedad cardiovascular pues, además de su bajo costo, tiene un efecto de absorción lento y de liberación prolongada que mejora la tolerabilidad gástrica y favorece a largo plazo el apego al tratamiento.

Por otra parte, citó algunas acciones para prolongar o mejorar su salud:

1. Alimentación rica en fibra, frutas y verduras, pero baja en sal, azúcar y grasas.
2. Ejercicio, por lo menos 30 minutos al día para evitar el sobrepeso y la obesidad.
3. Dejar de fumar y reducir el consumo de alcohol.
4. Controlar la presión arterial, el colesterol y la glucosa, sobre todo si tiene Diabetes.
5. Acudir regularmente al médico después de los 45 años y tomar los medicamentos prescritos, tal vez requiera Aspirina Protect, en prevención.
6. Aprender a manejar el estrés y la ansiedad.
7. Vigilar el corazón en la edad fértil, el embarazo y la menopausia.
8. Ser responsable de su propio cuidado.

Finalmente, el Dr. Rodríguez exhortó la población a fortalecer las acciones preventivas en todas las etapas de la vida, teniendo como base el control de los factores de riesgo, pues esto evitará un mayor número de infartos y hará que las personas vivan sanas, por lo tanto felices y por más tiempo.

Estudios internacionales como el Physicians Healths, señalan que el Ácido Acetilsalicílico de baja dosis (Aspirina Protect) reduce en 44% la posibilidad de sufrir un primer evento cardio o cerebrovascular, mientras que otros estudios revelaron una reducción del 30% en el riesgo de un nuevo infarto no fatal, un segundo accidente vascular cerebral y la probabilidad de muerte.

DENUNCIA CIUDADANA

¡¡¡NO TENGAS MIEDO!!!

ESTE MEDIO INFORMATIVO TE OBSEQUIA UN ESPACIO PARA QUE FORMULES

TUS DENUNCIAS CONTRA CUALQUIER GOBERNANTE O FUNCIONARIO

PÚBLICO QUE ABUSE DEL CARGO EN PERJUICIO DE TI

O DE LOS TUYOS. TEL. 5112 2876 / 4597 2256

CEL. 55 2382 8004 O AL E-MAIL:

Pulso_metropolitano@yahoo.com.mx

ASEGURAN CENTRO DE PRODUCCIÓN DE DROGAS SINTÉTICAS EN EL MUNICIPIO DE SULTEPEC

Toluca, Méx.- Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detectaron y aseguraron un centro de producción de drogas sintéticas en el

municipio de Sultepec, al sur de la entidad, con aditamentos suficientes para producir más de un millón de dosis de derivación de la coca.

Las instalaciones de este laboratorio se ubicaron en el interior de una construcción de adobe en las inmediaciones de la comunidad montañosa de El Co-

CON MEJORES PROCEDIMIENTOS LA PROCURADURIA MEXIQUENSE Y LA SECRETARIA DE SEGURIDAD CIUDADANA COMBATEN A LA DELINCUENCIA ORGANIZADA



Momentos en que son detenidos miembros de la banda de Los Rayados, más sanguinarios que los Zetas y la Familia Michoacana.

Por Ismael Euroza

Nezahualcóyotl. Méx.- Paso a paso, pero seguro es el que está dando la Procuraduría General de Justicia y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para frenar la ola de violencia que impera en todo el territorio del Estado de

México.

Esto lo dieron a conocer el Procurador General del Estado de México, Miguel Ángel Contreras Nieto y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Salvador Neme Sastré, quienes están empleando todas las herramientas para combatir a la delincuencia organizada, representada por las diferentes células clonadas de la familia michoacana y los zetas.

Claro que no es fácil ya que ha crecido la violencia y la drogadicción en gran escala y se ha dado por la corrupción que impera más en el oriente del Estado de México, donde los delincuentes tratan de controlar el mercado de la venta de drogas, así como la extorsión a gente honesta por el pago de piso.

Es por eso que en el Estado de México, han surgido bandas delictivas que se hacen pasar como miembros de la Familia Michoacana o de los Zetas, y aplican los mismos procedimientos de estos, como son los levantones, las ejecuciones y el descuartizamiento de sus víctimas. Estos mismos métodos emplea-

ban los delincuentes que integran la banda de los "Rayados" quienes posiblemente su forma de actuar eran más sanguinarios que las bandas que enumeramos, estos eran encabezados por Esteban Medina Benítez, mejor conocido como "El diablo" de 23 años de edad, José Rodríguez Olaya, de 24, Adolfo Quiroz Muñoz, de 25 y Manuel Alejandro Martínez de 27. Estos tienen en su haber las ejecuciones de las personas que estaban en el interior del bar "La Taberna" y "el Pachangón" la decapitación de los secretarios generales de algunos mercados, quienes se negaban a que los comerciantes cautivos en los zocos pagaran derecho de piso.

Estas personas fueron detenidas con dos menores de edad, quienes se drogaban para poder actuar, porque en realidad se convertirían peor que diablos cometían las atrocidades inimaginables con el propósito de cobrar el derecho de piso, en realidad estas acciones estaban contempladas como industrias productivas que aportaban mayor cantidad de dinero.

TITULAR DE CONTRALORIA MUNICIPAL DE LOS REYES LA PAZ COLUDIDO CON EL ALCALDE DESPIDEN A TRABAJADORES SIN JUSTIFICACION ALGUNA



El Presidente Municipal de Los Reyes La Paz, Rolando Castellanos, en su afán de aplicar el año de Hidalgo, está afectando en su economía a un buen número de trabajadores del Ayuntamiento.

Por Ismael Euroza

Los Reyes La Paz. Méx.- En el interior del Ayuntamiento de Los Reyes La Paz, existen un sinnúmero de problemas, tanto de personal aviador que cobra sin trabajar como de hechos delictivos entre los uniformados de la Policía Municipal que son solapados por su director, todas las anomalías que existen son conocidas por el Titular de la Contraloría Interna del Ayuntamiento, licenciado René Granados Morales, quien según varios trabajadores de las diferentes dependencias manifiestan que este contralor tiene colocado un bozal

para no dar a conocer el mal comportamiento tanto de funcionarios del cabildo como de las diferentes direcciones. Entre estas anomalías que existen es el recorte del presupuesto a la dependencia descentralizada de ODAPAS, donde se despidió injustificadamente a personal que tiene trabajando más de 10 años, por lo que de esto tiene que responder el Presidente Municipal, Rolando Castellanos, que con el fin de aplicar el año de Hidalgo, no le importa afectar a gente trabajadora.

Casos como lo que está sucediendo en ODAPAS, se reflejara en las diferentes dependencias

del Ayuntamiento, esto es una venganza del alcalde quien por su mala administración ha dejado de recibir el apoyo presupuestal de los programas de gobierno en sus diferentes niveles.

El director de ODAPAS, conocido con el apodo del "queso de puerco", tendrá que responder del despido injustificado de trabajadores de esta dependencia ya que ésta tiene un desfaldo millonario que no se ha dado a conocer a pesar de que el contralor Granados Morales, tiene amplio conocimiento y guarda silencio sin importarle los problemas que arrastre, a pesar que el titular de la Secretaría de Administración Jesús Velázquez, les prometió que en el momento en que se restablezcan las finanzas de este organismo descentralizado, volverán a ser contratados para ocupar su trabajo.

Sin embargo, los trabajadores despedidos no se quedaron cruzados de brazos, dado el caso que la última quincena de septiembre no les fue pagada y tendrán que recurrir ante las autoridades del Tribunal de la Contencioso Administrativo, con el afán de que se les haga justicia y sea obligado el presidente municipal a que repare del daño que le provocó a sus trabajadores antes de terminar su mandato.



Narco laboratorio para producir más de un millón de dosis de derivados de la coca, presumiblemente relacionado con la organización criminal la familia

quillo.

De acuerdo al de la SSC, Salvador Neme Sastré, el narcolaboratorio está presumiblemente relacionado con la organización criminal "La Familia Michoacana", y resguardaba más de 80 kilogramos de cristal, cantidad suficiente, dijo, para elaborar un millón 200 mil dosis de esa droga y obtener ganancias millonarias en el mercado negro.

Informó que en el lugar fueron detenidos dos personas, identificadas como Javier Pérez Curiel, de 28 años de edad, así como Salatiel Macedo Campu-

zano de 23 años de edad.

El funcionario informó que también se aseguraron cuatro camionetas último modelo, tres armas y equipo de producción, así como precursores químicos como sosa cáustica, acetato de anhídrido e hidróxido de amonio, los cuales se están poniendo a disposición del ministerio público federal.

Neme Sastré informó que con este narcolaboratorio, ya suman ocho los que hasta el momento se han desmantelado durante su gestión y diez, en total, durante el gobierno de Erviel Ávila Villegas.

MANO DURA CONTRA PROPIETARIOS DE INMUEBLES DONDE SE REALICE LA VENTA DE DROGA

Por Javier Pulido

México, D.F.- La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, aplicará mano dura en contra de todas las personas que se dedican al narcomenudeo ya que por medio del proceso de la extinción de dominio el gobierno decomisara el predio y los comerciantes serán consignados.

Caso concreto el hecho que la Procuraduría Capitalina, por órdenes de un juez penal, realizó un cateo en el local comercial en la calle de Ecatepec de la colonia Popular Santa Teresa, delegación de Tlalpan, en este cateo según el comunicado la titular de la Fiscalía Central de Investigación por la atención del delito del Narcomenudeo, Licenciada Marcela García Torres, cumplió el mandato número 263/12.

Al dar cumplimiento a esto, fue detenido Cándido Martínez, a quien se le encontró en posesión de varios envoltorios de clorhidrato para la elaboración de narcótico para su comercialización por lo que se aplicará acción penal para el detenido y el



Cándido Martínez, perdió su libertad y su propiedad ya que la usaba para vender droga, ahora estará dentro de una celda en el reclusorio Oriente.

inmueble será sometido a un proceso de extinción de dominio, para que este pase a manos del gobierno del Distrito Federal para ser convertido en una obra de beneficio social, este es el principio para que muchos inmuebles que sean usados para fines perversos pasen a formar parte de obras sociales.

Difunde la Mesa Directiva normas generales para el registro de "cabilderos" en San Lázaro

La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dio a conocer el acuerdo en el que se establecen las normas generales sobre el procedimiento para el registro de "cabilderos" y las actividades que desarrollen en el Palacio Legislativo de San Lázaro, durante la LXII Legislatura. Se indica que la Mesa Directiva será la responsable de conducir el proceso de registro de "cabilderos", elaborar un padrón, mantenerlo actualizado y, en general, interpretar y aplicar las normas relativas a estas actividades. En el documento publicado en la Gaceta Parlamentaria, se precisa que el presidente de la Cámara de Diputados designará a uno de los secretarios de la Mesa Directiva, quien será el responsable de integrar y actualizar el padrón de "cabilderos".

Lo anterior, conforme al Reglamento de la Cámara de Diputados que contempla la figura de cabildeo, establecida en el capítulo III del Título Octavo, entendiéndola, en su artículo 263, como "toda la actividad que se haga ante cualquier diputado, diputada, órgano o autoridad de la Cámara, en lo individual o en

conjunto, para obtener una resolución o acuerdo favorable a los intereses propios de quien la realiza o de terceros". El artículo 264 del mismo Reglamento establece que todo individuo que pretenda realizar cabildeo por más de una vez en la Cámara de Diputados, deberá inscribirse al inicio de cada legislatura en un registro que elaborará la Mesa Directiva. Algunos requisitos para tramitar el registro en el padrón de "cabilderos": solicitar o imprimir de la página de Internet de la Cámara de Diputados, el formato de registro y entregarlo en las oficinas de la Secretaría Técnica de la Mesa Directiva. Comprobar el domicilio del solicitante; presentar copia de identificación oficial vigente; marcar las comisiones de interés, y en caso de que el solicitante actúe en representación de una persona moral, acreditar la personalidad del representante legal. Se menciona que los interesados deberán presentar a más tardar el 19 de octubre de 2012, la solicitud de inscripción y documentación requerida. El horario será de 9:00 a 15:00 horas, y de



17:00 a 19:00 horas. Las solicitudes entregadas sin cumplir alguno de los requisitos, no podrán ser consideradas para obtener el registro de "cabildeo", por lo que los interesados que no lo obtengan podrán recoger sus documentos en las oficinas de la Secretaría Técnica de la Mesa Directiva, a partir del miércoles 31 de octubre. El acuerdo precisa que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados dará respuesta a las solicitudes de inscripción y registro que se hayan recibido en tiempo y forma, el miércoles 31 de octubre. Los nombres de los interesados que hayan obtenido el registro en el padrón de "cabilderos" serán publicados en la Gaceta Parlamentaria y en la página de Internet de la Cámara de Diputados

El número máximo de personas acreditadas para realizar actividades de cabildeo en la Cámara de Diputados será de veinte por cada comisión; en caso de que exista un número mayor de solicitudes respecto a alguna comisión, la Mesa Directiva acordará lo conducente. Quienes hayan obtenido su registro deberán informar a la Secretaría de la Mesa Directiva de los cambios en la información proporcionada al momento de su registro, en un plazo no mayor de diez días contados a partir de la modificación, y guardar respeto a los legisladores, las comisiones, al personal técnico y administrativo de las comisiones y de la Cámara de Diputados, así como al Recinto. Se enfatiza que todas las personas que realicen activida-

des de cabildeo deberán inscribirse en el padrón que integre la Mesa Directiva, ya que es requisito obligatorio para ejercer sus actividades de gestión de intereses dentro de la Cámara de Diputados. El acuerdo está suscrito por los diputados: Jesús Murillo Karam (PRI), presidente; Francisco Agustín Arroyo Vieyra (PRI), José González Morfín (PAN) y Aleida Alavez Ruiz (PRD), vicepresidentes. También por los secretarios de la Mesa Directiva, Tanya Rellstab Carreto (PRI); Xavier Azuara Zúñiga (PAN); Ángel Cedillo Hernández (PRD); Javier Orozco Gómez (PVEM); Magdalena del Socorro Núñez Monreal (PT); Merilyn Gómez Pozos (Movimiento Ciudadano) y Fernando Bribiesca Sahagún (Nueva Alianza).

Gobierno de Neza organiza taller para prevenir y erradicar violencia juvenil en el municipio

Nezahualcóyotl, Méx.-Un grave problema que se tiene en el Estado de México, es sin lugar a dudas la violencia entre jóvenes, y con el fin de prevenir y erradicarlos, servidores públicos de Nezahualcóyotl, asistieron al taller "Estrategia de Prevención de Violencia entre las Juventudes 2012" el cual fue organizado por el gobierno municipal e impartido por la especialista internacional en temas de se-

guridad, Ana María Salazar Slack. La dirección de Seguridad Pública Municipal realizó este curso con inversión federal proveniente del Subsidio para la Seguridad en los Municipios (SUBSEMUN) 2012 y fue dividido en dos sesiones en el Salón "Jorge Sáenz Knoth", para capacitar a los trabajadores de la administración local sobre la necesidad de identificar y erradicar tipos de violen-

cia que aqueja a los jóvenes en la actualidad. "Difundir información entre la ciudadanía es una forma de comenzar a combatir esta problemática. El alcalde José Salinas Navarro giró instrucciones para capacitar a los funcionarios y luego ellos transmitan el conocimiento entre la población", dijo Georgina Palacios Díaz, coordinadora del área de Prevención del Delito y Participación Ciudadana en representación del titular de la corporación, Oscar Moreno Villatoro. A través de técnicas y materiales audiovisuales, Salazar Slack -quien fue reconocida por la revista *Hispanic Business Magazine*, como uno de los 100 hispanoamericanos más influyentes de los Estados Unidos- impartió durante las cinco horas de su participación los temas "Principios de seguridad personal", "Decálogo de una mujer segura", "Violencia en el noviazgo"



y "Bullying". Asimismo, la especialista se refirió a los "Ninis o generación del genocidio", como un punto clave en la problemática de generación de violencia, pues de acuerdo a estadísticas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), siete millones de mexicanos no trabajan ni estudian, por lo que son más propensos a presentar conductas ilícitas.

"Los modelos actuales de prevención, no reflejan las necesidades de los jóvenes porque comienzan en niveles donde el problema ya es avanzado y por lo tanto, los índices de éxito son muy bajos. Un correcto modelo de prevención debe comenzar desde la familia y en escuelas de educación básica. Este taller tiene este objetivo", expresó Salazar Slack.



LA UNIVERSIDAD DIGITAL DEL ESTADO DE MÉXICO UN ACIERTO DEL GOBERNADOR ERUVIEL ÁVILA VILLEGAS

***La Entidad a la Vanguardia en Materia Educativa**
***Beneficio directo a todos los sectores de la población**

Nezahualcóyotl, Méx.- Sin lugar a dudas, ningún país puede apostar al progreso y desarrollo sostenido, sino es con el fortalecimiento de una educación de calidad y digna para responder a los grandes problemas por los que atraviesa su nación. Bajo este precepto, el gobierno estatal que encabeza el doctor Eruviel Ávila Villegas, que de entrada es un hombre que ha fincado todo su progreso y desarrollo personal en la educación, en la capacitación constante y que desde las trincheras políticas que ha encabezado, ha puesto especial interés en este rubro; así lo reseñan sus actuaciones al frente de la alcaldía de Ecatepec. La mejor apuesta es la educativa y si bien la entidad cuenta con el mayor número de alumnos matriculados en los diversos niveles, es también que su administración busca ser innovadora, vanguardista, pero sobre todo funcional. Así lo demuestra la puesta en marcha de la Universidad Digital del Estado de México, que tiene por objeto ampliar la oferta educativa, específicamente en el área profesional, pero sobre todo, poder brindar una herramienta de primer nivel bajo convenios con instituciones académicas a la población que tenga esos deseos de superación. El doctor Eruviel Ávila Villegas, afirmó el pasado 1 de septiembre de 2011, fecha en que se pusiera en marcha

dicho programa, "que con el apoyo de las tecnologías de la información y la comunicación, vamos a crear la Universidad Mexiquense a Distancia, con programas pertinentes y ampliamente asociados a las necesidades de la población". Para, ello también se afirmó de acuerdo a la Secretaría de Educación Pública, que sólo 3 de cada 10 jóvenes, pueden acceder a la Universidad en México. Por lo que generar, desarrollar, operar, promover y administrar programas académicos de nivel media superior, licenciatura, posgrado y educación continua, en las modalidades no escolarizadas y mixtas en sus vertientes abierta y a distancia, bajo ambientes virtuales en un contexto de probidad pertinencia y calidad académica, ese es el objetivo de dicha Universidad.

Oferta educativa.

Cabe señalar que dicha Universidad cuenta con el apoyo y validez de instituciones como la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM); de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); con la UAEMEX, Colegio de Bachilleres México, la UDG, ITESM, ETAC, UIM, donde se ofertan las más variadas carreras de licenciatura y maestrías, así como la obtención del nivel bachillerato. Un ejemplo de tal oferta es la UNAM, que ofrece carreras como Administración Pública, Administración, Contaduría, Derecho, Economía, Enfermería, Pedagogía, Psicología, Sociología, entre otras de gran demanda y que pueden ser concluidas en un periodo de tres a cinco años. Es importante puntualizar que también este modelo es aplicable en los muni-

cipios, es decir, los gobiernos locales pueden ofertar tal beneficio a la población, contando con el espacio y las herramientas necesarias para lograr llegar a más estudiantes, que desde su lugar de origen pueden aplicarse en estas ramas de estudio sin el desgaste de traslados y tiempo, además de contar con asesores y asistencia académica necesaria para lograr el objetivo. A dónde y con quién ir. Los municipios designados para poder llevar a cabo este proceso y esquema educativo, son Toluca, Lerma, Atizapán de Zaragoza, Chimalhuacán, Ecatepec, Tlatlaya, Coatepec Harinas, Valle de Chalco, Sultepec, Tejupilco, Tlalnepan-tla, Ecatepec Xalostoc, Ecatepec Las Américas, Chimalhuacán II e Ixtapan de la Sal. Siendo esta donde se asientan las oficinas generales de esta Universidad Digital. La Universidad cuenta con una página Web, donde los interesados pueden despejar sus dudas o consultar las alternativas que existen, siendo: www.edomex.gob.mx/educadistancia E-mail: informes.edudistancia@edomex.gob.mx O bien a los números telefónicos: 01 (722) 3 18 48 63 y 2 15 71 22.

Por otro lado se encuentran los convenios municipales con 60 de ellos de los 125 que existen en la entidad, por lo que prácticamente abarca todo el territorio estatal. En estos casos la Universidad Digital participa con los programas de bachillerato, licenciatura y maestría, por convenios propios; además proporciona la información de los servicios de educación, capacita al personal encargado de los Centros de Educación a Distancia que designe el gobierno municipal y aplica los exámenes Dentro de Educación a Distancia con efectos de acreditación. Por su parte los gobiernos municipales

están obligados a designar los espacios físicos donde se ubicará el Centro de Educación a Distancia, así como el de establecer los horarios de atención de los estudiantes; designa a los responsables que fungirán como Coordinadores en cada uno de los Centros, el equipamiento tales como computadoras e impresoras, servicio de Internet, mantenimiento y reparación de los equipos de cómputo y el mobiliario necesario. Es de esta manera como el actual gobierno estatal, busca brindar las alternativas necesarias para incentivar a la población de cualquier edad a superarse y alcanzar un desarrollo personal; porque sin duda, una educación mejor nos hará construir una sociedad más amable y sustentable. El gran reto de poder potencializar el uso de la tecnología se encuentra en este aspecto de acercar los beneficios que se pueden obtener de manera personal en el ámbito educativo, ese aspecto ha sido prioritario para el gobernador Mexiquense, quien ha demostrado de diversas formas su interés por incentivar principalmente a los jóvenes a que se superen y desarrollen sus habilidades y conocimientos a favor de la sociedad. Casos testimoniales y referenciales, sin duda hay muchos, cada uno con cada situación diferente, pero sin duda, de que la tecnología es una herramienta importantísima en estos momentos, de eso estamos seguros, afirmó el profe-

sor Roberto Villegas del municipio de Valle de Chalco, quien tiene conocimiento de este programa y que asegura, da a conocer a sus alumnos de nivel media superior para que logren -alternativamente- un conocimiento más. Nunca sobra conocer, al contrario, afirma el profesor de Lengua Española, Roberto Villegas, esta educación a distancia puede servir hasta de repaso en ambos sentidos, porque no está sólo dirigida a quienes no tienen un sistema escolarizado, al contrario es una oportunidad que tiene la sociedad para lograr un nivel académico que día con día se está haciendo necesario. Actualmente no podemos quedarnos en la secundaria ni en la primaria, es menester tener la mayor capacitación y capacidad posible en conocimientos que nos ayude a resolver nuestra vida diaria, eso es lo más valioso, porque a final de cuentas puedes trabajar de lo que sea, pero el tener y obtener un estudio avalado por un centro educativo de renombre te abre una oportunidad inmensa, por lo que este programa de educación a distancia es uno de los aciertos del gobierno estatal que encabeza Eruviel Ávila Villegas y que está al alcance de cualquiera, sólo se necesita tener ganas de superarse, afirmó. La educación a distancia es, pues, una manera de superación personal, donde se obtiene una certificación de un conocimiento hacia una determinada materia, pero en estos días se hace de vital importancia porque representa una oportunidad para todos los sectores de la población de poder obtener un beneficio de manera directa y personal. Es así que la Universidad Digital del Estado de México es un acierto y que seguramente romperá paradigmas de lo que se ha establecido en la materia, ya que su principal objetivo es poder llegar a dónde otros no lo han hecho, siendo entonces una entidad de vanguardia en el rubro educativo.



Rosendo Ayala Romero, trabaja en la Policía Estatal. "estoy estudiando la preparatoria desde hace más de seis meses y ya me acostumbre a estar aquí, desde que fueron a la academia de policía a invitarnos dejando folletos y carteles para que nos enteráramos de cómo opera este sistema, quiero decirle que vale la pena por que es uno de los más importantes por que tiene oportunidad de estudiar y no lo hace y ahora podemos hacerlo a distancia, incluso estoy invitando a mis compañeros para que se inscriban".



Uriel Rodríguez López, cursa bachillerato. "Para mí este tipo de aprendizaje me parece que esta muy bien ya que no tienes problema con los horarios, puedes hacerlo sábado o domingo, yo no pude entrar a la preparatoria y me entere de esta alternativa y aquí estoy e incluso invitando a mis compañeros que trabajan y no tienen tiempo de asistir a ningún plantel".



Priscila Carmen Sánchez, estudia la maestría en Ciencias de la Educación. "llevé estudiando un año dos meses aproximadamente, y considero que es una muy buena opción por las diferentes actividades que tenemos y por los tiempos, me parece una muy buena idea, muy buen proyecto, hasta donde estoy enterada esta enseñanza a distancia ha favorecido a jóvenes de preparatoria y licenciatura que no tienen mucho tiempo por su trabajo".



Licenciado, Alfredo Pedraza Rodríguez, Coordinador del Centro de Atención y Evaluación Chimalhuacán. "Este tipo de aprendizaje a distancia me parece excelente, el Doctor Eruviel le esta apostando todo a la educación digital para favorecer a todos los mexiquenses que no tienen un bachillerato inicial o concluido".

Fortalece Ecatepec patrullajes y vigilancia en la frontera con Neza

Reforzó la vigilancia y patrullajes en los linderos con esa localidad para evitar el llamado "efecto cucaracha"

Ecatepec de Morelos, Méx.- Ante la presencia del Ejército Mexicano en el municipio vecino de Nezahualcóyotl, el gobierno de Ecatepec, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), fortaleció la vigilancia y patrullajes en la frontera

"Regularización de Tenencia de la Tierra", llevado a cabo en la explanada municipal. Además, señaló la existencia de mesas de trabajo con la Policía Federal y el Ejército, para coordinar operativos y reforzar la seguridad en las comunidades de todo el territorio.

"Son acciones aleatorias y estratégicas, muy concretas que deberán establecerse de manera coordinada con ellos. La presencia del Ejército en Ecatepec ha sido muy efectiva, incluso tenemos una base en Las Américas, desde donde han estado trabajando y



con esa localidad para evitar el llamado "efecto cucaracha" de la delincuencia, informó el presidente municipal, Indalecio Ríos Velázquez.

"Quiero agradecer a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, porque hemos hecho un "blindaje" en la frontera que tenemos con nuestro vecino municipio de Nezahualcóyotl, con la participación de patrullas de los dos niveles, brindando seguridad a los vecinos que ahí viven".

"Hay operativos de manera permanente en zonas como Valle Santiago y avenida Central por ejemplo; hay presencia de la policía municipal y estatal prácticamente las 24 horas, incluso instalando puntos de revisión al transporte público", expresó el edil, luego que arrancara el programa

que, seguiremos fortaleciendo".

"Le estamos pidiendo a la Policía Federal patrullajes al interior de las comunidades, ellos nos han comentado que se está trabajando, la intención es que se haga una acción conjunta con los tres niveles de gobierno. No queremos que solamente halla unidades estacionadas en las principales vialidades, sino que se metan a nuestras colonias, que estén las torretas prendidas y que la población sepa que hay presencia de ellos aquí, en Ecatepec", agregó Ríos Velázquez. Cabe señalar que el gobierno municipal mantiene vigilancia en la frontera con otros municipios vecinos como Coacalco, Jaltenco y Tecámac, además del Distrito Federal.



LA DIRECCIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS ACELERA TRABAJOS ATENDIENDO PETICIONES CIUDADANAS

Por Ricardo Ramírez

Nezahualcóyotl, Méx.- La participación de la Dirección de Servicios Públicos, a cargo de Edgar Rodríguez Cisneros, en las diferentes jornadas y mega jornadas aplicadas en colonias de la localidad, han sido de vital importancia, ya que además de coadyuvar con las cuadrillas de otras direcciones como Desarrollo Urbano y Obras Públicas, atiende las peticiones de los propios ciudadanos quienes sabedores del compromiso que tiene el Alcalde, José Salinas Navarro, en dar una mejor imagen del municipio, con el cúmulo de trabajo que llevan, tendrían que esperar a que las cuadrillas llegaran por su colonia, por lo que en algunos



casos de urgencia Rodríguez Cisneros, atiende de forma inmediata dichas peticiones sin descuidar el trabajo conjunto que se tiene contemplado.

Dentro de estas peticiones se encuentran la balización de algunas calles donde no se aprecian los topes y guarniciones, lo que ocasiona accidentes continuos, así como el cambio de algunas luminarias en espacios que al encontrarse a oscuras, se convierten en espacios perfectos para los asaltos.

Cabe destacar, que el Director Rodríguez Cisneros, supervisa cada una de las acciones que lleva a cabo el personal a su cargo, sobre todo, en esta recta final de la administración, por que afirma que se tiene que entregar cuentas claras, para lo que cuenta con toda la documentación que avala su trabajo.



LA REGIDORA ALICIA NEYRA BRILLA POR SU AUSENCIA; SÓLO ASISTE EN LAS QUINCENAS

Por Jaime Miranda

Los Reyes la Paz, Méx.- Abusando del poder y que nadie prácticamente la pela, la primera regidora Alicia Neyra, se ausenta de la oficina que le asignaron para que "trabajara" casi todos los días, brilla por su ausencia.

Los ciudadanos que pensaron ser apoyados por esta regidora en diversos problemas que le compete a la señora Neyra, se regresan desilusionados acudiendo a otros servidores públicos en busca de ser asesorados o por lo menos escuchados, en la problemática que les aqueja.

Esta actitud de la susodicha regidora no es nueva ya que casi nunca se presentó a sus labores como edil, sólo los días de cobro o cuando de



plano se lo exigía su protector Gabriel Alcántara, pero ahora que el gran líder ya no está, a la servidora pública, le vale el trabajo, esta más preocupada por ver de donde saca dinero ya que le queda muy poco tiempo en esta administración.

Por otra parte, se comenta con mucha fuerza que para el próximo año, esta señora tendrá que buscar otros ilícitos negocios ya que la CTM y la Organización de la UPC no quieren saber absolutamente nada de ella.

LOS EMPLEOS NO LLEGARÁN SOLOS ME OCUPARÉ DE GENERARLOS: EPN

México, DF.- El presidente electo Enrique Peña Nieto indicó que los empleos que requiere el país, "no llegarán solos, sino dependerá de que nos ocupemos de que eso ocurra, y mi gobierno está comprometido en ello".

Asimismo dijo que desde el exterior, hoy se observa a México como un país que tiene oportunidad y potencial de crecimiento

de desarrollo, de atracción de mayores inversiones productivas.

También puso de manifiesto que nuestro país tiene una gran oportunidad y potencial para el crecimiento y el desarrollo; además se observa un gran ánimo político y social por encontrar un verdadero cambio que permita atajar los rezagos y alcanzar lo que hasta ahora no

se ha logrado.

Durante una reunión privada del Consejo Nacional Extraordinario del Consejo Coordinador Empresarial, Peña Nieto reconoció y destacó el ánimo y la disposición que priva entre las distintas expresiones políticas, "que están a favor de participar en un amplio debate sobre los temas que ocupan y preocupan al país, y nadie quiere quedarse al margen, ni excluido, de esta oportunidad".

Como prueba de ello, citó el avance que se tiene en el impulso a la reforma laboral - promotora de empleo e inversión-, que si bien no ha concluido su proceso aprobatorio, está avanzando de manera significativa y se está dando muestra de la capacidad que tiene el Congreso para poder procesarla. Luego de recibir la Agenda por México e Inventario de Programas Transexenales, por parte del Consejo Coordinador Empresarial, el Presidente electo subrayó la importancia de que en el ánimo social hay esperanza para que realmente todos los sectores sean actores protagónicos, y que la sociedad en su conjunto, su representación y el gobierno que iniciará el próximo



1 de diciembre impriman la transformación para un nuevo camino por el que se debe transitar en los próximos años. Puntualizó que desde el exterior, hoy se observa a México como un país que tiene oportunidad y potencial de crecimiento de desarrollo, de atracción de mayores inversiones productivas que generen empleos. Sin embargo, añadió, éstos no llegarán solos, sino dependerá de que "nos ocupemos de que eso ocurra, y mi gobierno está comprometido en ello".

Ante más de cien empresarios, ofreció mantener diálogo constante e interlocución con todos

los sectores de la población, para encontrar siempre el diálogo constructivo, propositivo y productivo que permita siempre abonar y contribuir al progreso y desarrollo del país.

Señaló que a partir de las propuestas que los distintos sectores plantean al equipo para la transición, y los diagnósticos que se llevan a cabo para ver la realidad del país, su gobierno podrá definir cuáles son las acciones que se deberán seguir. En eso estoy trabajando, estoy definiendo cuáles son las acciones que tendrán especial atención y énfasis desde mi gobierno para impulsarlas, indicó.

INAUGURA ERUVIEL ÁVILA HOSPITAL DEL ISSEMyM EN TLALNEPANTLA PARA BENEFICIO DE MÁS DE 200 MIL PERSONAS



***La construcción del nosocomio tuvo una inversión de 860 millones de pesos**

vel cuenta con 120 camas, ocho especialidades básicas, entre las que destacan medicina interna y pediatría, además de contar con farmacia automatizada.

Eruviel Ávila indicó que el nosocomio fue construido bajo el esquema de Proyecto de Prestación de Servicios (PPS), con la participación de la empresa MARHNOS, por lo que agradeció la confianza de la iniciativa privada por confiar en el Estado de México para la realización de este tipo de obras y beneficiar a los mexicanos.

Luego de recorrer y develar la placa inaugural del hospital y la clínica de consulta, Eruviel Ávila destacó que el ISSEMyM tiene más de un millón de derechohabientes, consolidándose como la primera institución de seguridad social de la entidad y la tercera a nivel nacional, después del IMSS y el ISSSTE.

El Hospital Regional de Tlalnepantla y su Clínica de Consulta Externa dan servicios como imagenología, laboratorio, hemodiálisis y rayos X; tiene farmacia automatizada, consistente en un robot que selecciona los medicamentos para suministrarlos en unido, para evitar el desperdicio de los fármacos.

LA MILITANCIA HACE AL PRI VIVO Y LE INYECTA DINAMISMO: RAÚL DOMÍNGUEZ REX



Villa del Carbón, Méx.- La militancia es la que hace a este PRI vivo, la que le inyecta ese dinamismo para construir y renovar, así lo aseguró Raúl Domínguez Rex, presidente del Partido Revolucionario Institucional del Estado de México, en un encuentro con el prísmo de Villa del Carbón. Acompañado por el delegado general del Comité Ejecutivo Nacional en la entidad mexicana, Humberto Lepe Lepe, y Heberto Barrera Velázquez, secretario general adjunto del Comité Directivo Estatal de este partido, Raúl Domínguez llamó a los priistas y ciudadanos de Villa del Carbón y del Estado de México a ser parte de este proyecto, "de este PRI digno que nos llena de orgullo y nos hace sentir más fortale-

cidos", expresó.

Después de hacer un recuento de los triunfos que este instituto político tuvo en el pasado proceso electoral, donde obtuvo 93 de 125 ayuntamientos y 73 de las 85 diputaciones del Estado de México, así como las dos senadurías que corresponden a la entidad y la Presidencia de la República con Enrique Peña Nieto, un mexicano que enorgullece a los priistas, el dirigente estatal del tricolor sostuvo que estos resultados sólo se logran con el trabajo y esfuerzo de la militancia que convencida sale a las calles a decirle a la gente que el PRI es la mejor opción.

De esta forma, Domínguez Rex señaló la importancia de que la militancia esté unida, sólida y organizada, como la

de Villa del Carbón, pues ese trabajo conjunto y el esfuerzo de todos es lo que hace que este instituto político sea fuerte y sus simpatizantes tengan más razones para salir a las calles a decir lo orgullosos que se sienten de su partido y convezan a más personas de sumarse a este proyecto.

Dijo que el PRI requiere de una gran coordinación para darle vida a sus estructuras y al trabajo que realizan, pues es necesario mantener contacto permanente con la gente, así como motivar el diálogo y el debate diario para dar a sus militantes las herramientas para demostrar a la sociedad que es el mejor partido.

En el lugar estuvieron los diputados federales, Gerardo Liceaga Arteaga y Marco Antonio Calzada Arroyo, el diputado local del Distrito XXXVI, Everardo Pedro Vargas Reyes; el primer priista de Villa del Carbón, Ramiro Robledo Márquez; la presidenta municipal electa del mismo lugar, María de Lourdes Montiel Parredes; así como el delegado distrital del partido, Luis Décaro Delgado, y el secretario general del Comité Municipal del PRI, Andrés Cruz Monroy.